

新型コロナウイルス感染症における集団感染収束のお知らせ

本年3月29日に発生しました新型コロナウイルス感染症における集団感染につきまして、4月19日に陽性者が確認されて以降、新たな感染確認はなく、5月8日をもちまして青森市保健所による健康観察期間が終了となりましたことをご報告致します。

当事業所における集団感染の発生により、利用者様及びご家族様、近隣住民の皆様、関係する多くの方々に多大なるご心配とご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げますとともに、励ましのお言葉やご支援を賜りました方々に心より感謝申し上げます。

今回の集団感染におきまして、幸いにも重篤化した方はおりませんでした。

今後とも引き続き利用者様及び職員の方々の日々の健康観察に十二分に注視し、事業所の体制等につきましても万全の対策を講じながら感染予防に努めてまいります。

変異型コロナウィルスの国内への流入や全国的に感染者数が急増している現状の中で、まだまだ予断を許さない状況ではありますが、国及び青森県、青森市等の新型コロナウイルス感染対策等の動向に注視しながら、法人理念「利用者の命を守る」「利用者にはピネスを」「スマイル」のもと、法人職員一丸となり第4波、そして、これからの第5波を見据え、これまで以上に感染防止対策に取り組んでまいりますので、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年5月10日

社会福祉法人ゆきわり会
理事長 関 良